



Concours "Fête de la science"

publié le 16/06/2011

Journée très intéressante et très formatrice pour les élèves.

Nous étions treize groupes de tout le département. Notre projet "Etude de l'évolution de la composition de l'eau de la Charente en fonction des marées" avait été retenu après une première sélection au mois de décembre. Nous avons alors reçu un financement pour réaliser le projet.

Le 25 mai, au Technoforum de La Rochelle, nous disposions d'un stand avec démonstration des manipulations et quatre posters avec nos résultats.

Les élèves ont dû exposer le projet à deux jurys formés de trois scientifiques. A l'issue des auditions, le jury a classé les treize projets. Nous avons terminé cinquièmes *ex aequo*. Chaque élève a reçu un chèque cadeau de 20 euros chez Cultura et une entrée gratuite pour l'aquarium de La Rochelle.

Nous nous sommes bien amusés. Le Gouter en fin de journée était super !!!!

Avis aux intéressés ; nous recommencerons l'année prochaine, si notre nouveau projet sur les colorants est retenu !!!!

Catherine Besserer.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.